
◎副市長（井田正一君）  

 

再質問にお答えをいたします。 

 私は直接そういったことを聞いたことがないものですから、そういったことを言う職員

は、私はいないというふうに思っております。 

 いずれにいたしましても、仕事ぶりあるいは対応能力、そういったものが市民の皆様

に評価をしていただけるというふうに思っております。 

 


